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Hay que apludir que el es
cultor Ka/ato exponga sus 
obras como homenaje a don 
Antonio Bardón. Evidencia 
que pese a su desaparición su 
recuerdo permanece vivo en la 
memoria de sus alumnos. Al
gunos de ellos ilustres si no 
ilustrísimos. Entre otros Mon
señor Díaz Merchán. 

Según nos informan, no 
todos los invitados a la re
cepción celebrada recienie
mente en la Embajada de 
Bulgaria, eran búlgaros. 
También los habia vulga-
res. 

La poda efectuada en los ár
boles de Zocodover hace que 
una bandada de pajarillos in
defensos, al no encantar rama 
donde posarse, píen dl!.$aj ora
damente. Y no les falta razón. 
Hay pajarracos que por menos 
andan graznando. 

La independencia consis
lt en mantener el libre albe
drío. La dependencia, por el 
contrario, crea hábitos 
conw las «ideas fijas», tan 
perniciosas como la droga, 
que degenera en intentos de 
buscar pendencia con el 
<<próximo». 

En Toledo, <<La guerra de 
los diarios». En Cuen
ca. .. Guerra Campos. 

El Centro de Artistas e In-
, "fstr~, si los socios pro
~s consienten, pasará 
~ ~asmo a Cabra. Las po
si!'ilidades son muchas, ha
~ida cuenta de que 480 mi-

nes de pesetas tienen peso 
tspec(/ico en cualquier cuen
ta corriente. 

• diá~ insiste en que la falta de 
ogo entre el MEC y las 

AP4~ es <<problema de edu
cac1011». 

Hay que arrimarse al fue
.. ~ que más calienta pero no 

que más quema. 

Lodecimo . éendi s por la ola de m-
hac os ~ue Padecemos desde 

e vanos días. 

~~~b~erno ha ideado un 
;'Cifras ~todo para que las 
':fnenta,:J:,aro no sigan au-

· r Los t l da 
ifl{ls . 0 e nos llevamos dos 

:,.,,··· .ro .. psm poder apuntamos al 
;c. fJrqu~ el ordenador de la 
. llla esta estopeado. . 

CIUDAD EL DIA 

No existe una_n()r~ativ~que lo regule 

s coches abandonados, sin 
normativa municipal 

Provocado por un 
brasero 

Otro incendio 
en una 

vivienda 
María JoséMuñoz 

La retirada de los coches aban· 
donados en la vía pública no está 
regulada por ningún tipo de nor
mativa en nuestra ciudad. En la 
actualidad, el Ayuntamiento de 
Toledo no tiene ningún tipo de 
potestad sobre el tema debido a 
esta falta de regulación jurídica de 
que son objeto los vehículos que, 
por una causa o por otra, son 
abandonados por sus propietarios 
durante un período de tiempo más 
o menos largo en la vía pública. 

Según manifestaba reciente
mente a nuestro periódico el sar
gento jefe de la Policía Municipal 
de Toledo, la grúa actúa en los ca
sos de abandono de vehículos lle
vándolos a un terreno municipal 
situado en el Polígono Industrial. 
En este lugar, los coches se en
cuentran generalmente en un pre
cario estado de conservación y 
abandono, sometidos a la posibi
lidad de que alguien pueda entrar 
libremente en el recinto y sustraer 
alguna pieza perteneciente a algu
no de los coches. 

Terreno municipal donde se almacenan los coches abandonados. (Foto: Carlos 
Moreno) 

A las diez de la mañana de 
ayer se produjo un conato de 
incendio en una vivienda de la 
Plaza de San Justo, que no 
ocasionó ningun daño, ni per
sonal ni material. El fuego se 
originó en un brasero instala
do en una mesa camilla y no 
se extendio ya que la Policía 
Municipal y Nacional se pre
sentaron en el lugar de los he
chos inmediatamente después 
de recibir la llamada telefóni
ca que les avisó. No fue nece
saria la actuación de la dota
ción de bomberos que también 
acudió a la Plaza de San J us
to, pues la Policía ya había sa
cado la mesa a la calle y sofo
cado las llamas. 

Recientemente, el concejal so
cialista Fernández de la Puebla y 
Moreno-Manzanero ha presenta
do una moción solicitando que se 
retiren de la vía pública los coches 
abandonados que no tengan pro
pietario o se desconozca su para
dero, y que se elabore un progra
ma de recogida de dichos vehícu-

Hasta mañana 

los. Posteriormente, la Comisión 
Municipal de Gobierno informó 
que «actualmente se están estu
diando los aspectos jurídicos y el 
lugar de almacenamiento que la 
puesta en marcha de este servicio 
precisan», afirmación que pone de 
manifiesto la incertidumbre actual 
del Ayuntamiento ante este tema, 
aparte de la constatación de la 
inexistencia del citado servicio. 

La zona del Polígono donde se 
almacenan los coches abandona
dos tiene aproximadamente las di
mensiones de un campo de fútbol 
y está cercado por una valla me
tálica fácil de saltar. No existe una 
vigilancia específica en el depósi
to, tan sólo lo inspecciona de vez 
en cuando una persona que está 
al cargo de la cercana depuradora 

Huelga en el Banco 
Exterior de España 

La totalidad de los empleados 
del Banco Exterior de España de 
nuestra provincia secundaron en 
el día de ayer la huelga de no asis
tencia a los puestos de trabajo, 
convocada por CC.00., UGT, 
CA T y USO en protesta por el 
convenio colectivo, que en la ac
tualidad se encuentra paralizado, 
y contra los intentos de privatizar 
esta entidad financiera. 

Las puertas de las dos sucursa
les de la provincia, una en Tala
vera de la Reina y otra en Toledo 
capital, permanecieron ayer cerra-

das, situación que probablemente 
se repita hoy y mañana. Entre las 
reivindicaciones de los empleados 
está el desacuerdo con la patronal 
de incluir una cláusula por la que 
se crearía una nueva categoría 
profesional. En este punto, se su
primiría el complemento de pen
siones, la cantidad por trienio dis
minuiría y desaparecería la paga 
extraordinaria. En el caso de que 
las demandas de los trabajadores 
no sean atendidas los sindicatos 
tienen previsto un plan de mo
vilizaciones. 

de aguas fecales. En la actualidad 
una veintena de coches se encuen
tran almacenados en el lugar y, 
con mucha facilidad, algunas per
sonas saltan la valla para robar 
chatarra. 

Según ha señalado Angel Rosa, 
concejal de servicios, a nuestro pe
riódico, en breve la Policía de 
Abastos va a realizar una inspec
ción por las calles de Toledo para 
determinar el número exacto y los 
lugares donde se encuentran los 
coches abandonados. La regula
ción normativa de este tema, exis
tente en casi todas las ciudades del 
país, es necesaria para evitar al 
Ayuntamiento las posibles de
mandas que puedan presentar los 
propietarios de los vehículos reti
rados de la vía pública y que de
seen recuperarlos. 

Recomendaciones 

A pesar de las bajas tempe
raturas que estanmos pade
ciendo, el cuerpo de bomberos 
de Toledo recomienda que se 
tomen toda clase de precaucio
nes a la hora de encender bra
seros, estufas o cualquier otro 
sistemas de calefacción. Hay 
que asegurarse de que al en
cenderse no esté en contacto 
con algún material inflmable 
como pueden ser las faldillas 
de la mesa camilla. Asímismo 
por la noche hay que asegurar
se que se deja apagado. 

José Manuel Malina apru~ba un decreto al respecto 
~/· 

Dos concejales 
modifican sus 
competencias 

M.J.M 

El alcalde de Toledo, José 
Manuel Malina, ha señalado a 
nuestro periódico que tras la li
beración del primer teniente de 
alcalde, Tomás Martín Peñato, 
y su posterior acceso a la de
dicación exclusiva, han tenido 
que regularse normativamente 
las funciones que éste realiza 
en la actualidad en el ámbito 
del gobierno municipal. Esta 
es una de las razones que han 
llevado a la firma de un decre
to en el que se contemplan y 
regulan las citadas funciones 
del concejal del Area de Urba
nismo del Ayuntamiento de 
Toledo. 

Por otra parte, en el citado 
decreto también se modifican 
algunas de las competencias 
que tienen asignadas los con
cejales José Gutiérrez, del 
Area de Sanidad, y Teresa del 
Río Muro, hasta la fecha con
cejal delegada de Asociaciones 
y Participación Ciudadana. 
f La concejalía de Sanidad 

,.incluía, hasta la aprobación del 
decreto, el área de Bienestar 
Social. «Teresa del Río lleva
ba solicitando que le fuera 
transferida el área de Bienestar 

Social desde hacía tiempo por
que, como ella lleva la Partici
pación Ciudadana, está más en 
contacto con las asociaciones 
de vecinos, y esta es la razón 
por la que se le ha concedido» 
ha señalado Malina. 

Los asistentes sociales del 
Ayuntamiento están, de hecho, 
más en contacto con Teresa 
del Río que con el concejal de 
Sanidad, en temas como edu
cación de adultos y animado
ras de calle, que nada tienen 
que ver con la asistencia sani
taria. «Lo que se ha hecho ha 
sido actualizar una normativa 
a la realidad», ha apuntado 
Malina . 

Del contenido del decreto 
firmado por el alcalde se dará 
cuenta a los componentes del 
Pleno Municipal en el trans
curso de la próxima sesión. A 
partir de la firma de este de
creto, la delegación que osten
ta el teniente de alcalde José 
Gutiérrez Ruiz, se denominará 
Delegación de Sanidad y Me
dio Ambiente, mientras que la 
que ostenta Teresa del Río 
Muro se denominará, a partir 
de ahora, Delegación de Servi
cios Sociales, Asociaciones y 
Participación Ciudadana. 
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